



Mit unserer stimmbaren Coast Drum gibt es nun von Schlagwerk eine regulär spielbare Rahmentrommel mit einer Füllung, die das Rollen der Wellen am Strand oder die tosende Brandung an den Küstenfelsen simuliert. Die Trommel mit 50 cm Durchmesser, Ziegenfell und Mesh-Material eignet sich perfekt für den Einsatz im therapeutischen Bereich, für Klangbäder, Meditationen oder im klassischen Rahmentrommel Spiel. Das fein abgestimmte Gemisch aus Glas- und Stahlkugeln ist zwischen der Naturhaut und einem Mesh-Material eingefüllt und kann bei Bedarf mittels einer seitlichen Schraube auch in der Menge reduziert werden. So kann die Intensität eingestellt werden.



RTS51CD Coast Drum
Artikelnummer: 1011030
EAN: 4260094115608
Maße: Ø 50 x 8 cm
Gewicht: ca. 1,23 kg

HANDMADE IN GERMANY



With our tunable Coast Drum, there is now a regular playable frame drum from Schlagwerk with a filling that simulates the rolling of waves on the beach or the roaring surf on the coastal cliffs. The drum with a diameter of 50 cm, goatskin and mesh material is perfect for use in the therapeutic field, for sound baths, meditations or in classical frame drum play. The finely tuned mixture of glass and steel balls is filled between the natural skin and a mesh material and can also be reduced in quantity by means of a side screw if necessary. Thus, the intensity can be adjusted.



RTS51CD Coast Drum
Art. no.: 1011030
EAN: 4260094115608
Dimensions: Ø 50 x 8 cm
Weight: approx. 1,23 kg

HANDMADE IN GERMANY